
出雲文化伝承館の設置及び管理に関する条例の一部を改正する
条例
出雲文化伝承館の施設の１つである独楽庵を、平成３０年４月１日か
ら有料の貸出施設とするため、所要の改正を行うもの

出雲市平田Ｂ＆Ｇ海洋センターの設置及び管理に関する条例の
一部を改正する条例
出雲市平田Ｂ＆Ｇ海洋センターの海洋センター機能を宍道湖公園内施
設に移転するため、所要の改正を行うもの

出雲市スポーツ振興基金条例
国内で開催される国際的な規模のスポーツ大会に参加する国のキャン
プの招致及び支援、スポーツ施設の充実その他スポーツの振興に資す
る事業のために積み立てる基金を設置するため、新たに制定するもの

出雲市手話の普及の推進に関する条例
手話はろう者に必要な言語であることから、全ての市民が手話への理
解を深め、手話の普及により円滑な意思疎通を図ることのできる地域
社会の実現に資するため、新たに制定するもの

公の施設の指定管理者の指定について（湖陵福祉センター）
湖陵福祉センターについて、来年４月からの指定管理者となる団体を
指定することについて、議会の議決を求めるもの

公の施設の指定管理者の指定について（東須佐サポートセン
ター「かがやきの家」）
東須佐サポートセンター「かがやきの家」について、来年４月からの
指定管理者となる団体を指定することについて、議会の議決を求める
もの

公の施設の指定管理者の指定について（東須佐サポートセン
ター介護予防施設）
東須佐サポートセンター介護予防施設について、来年４月からの指定
管理者となる団体を指定することについて、議会の議決を求めるもの

公の施設の指定管理者の指定について（出雲市生活支援ハウ
出雲市生活支援ハウスについて、来年４月からの指定管理者となる団
体を指定することについて、議会の議決を求めるもの

議第２１号 審査結果

平成２９年度（2017）第３回出雲市議会（定例会）委員会開催結果

【文教厚生委員会】

議第２０号 審査結果

可決に
全員賛成

可決に
全員賛成

議第２４号 審査結果

可決に
全員賛成

議第２５号 審査結果

可決に
全員賛成

議第２６号 審査結果

可決に
全員賛成

議第２７号 審査結果

可決に
全員賛成

議第２８号 審査結果

可決に
全員賛成

議第２９号 審査結果

可決に
全員賛成



公の施設の指定管理者の指定について（原鹿の旧豪農屋敷）
原鹿の旧豪農屋敷について、来年４月からの指定管理者となる団体を
指定することについて、議会の議決を求めるもの

公の施設の指定管理者の指定について（アクティーひかわ、ア
クティーひかわ体育館）
アクティーひかわ、アクティーひかわ体育館について、来年４月から
の指定管理者となる団体を指定することについて、議会の議決を求め
るもの

工事請負契約の締結について（出雲市民会館大ホール耐震改修
工事）
「出雲市民会館大ホール耐震改修工事」について、今岡工業・出雲土
建・小林建設特定建設工事共同企業体との工事請負契約を締結するこ
とについて、議会の議決を求めるもの

工事請負契約の締結について（檜山・東統合小学校整備第Ⅰ期
工事）
「檜山・東統合小学校整備第Ⅰ期工事」の工事請負契約を締結するこ
とについて、議会の議決を求めるもの

２０１８年度（平成３０年度）私立認可保育所（園）認定子ど
も園関係予算等についての請願
『保育の質の向上を図るうえで必要不可欠な「出雲市私立認可保育所
等いきいき保育事業補助金」の研修費を増額すること』、『保育施設
と保育士が効率的に活用できるよう出雲市の入所判定基準及び入所予
約制度を改正すること』、『感染症拡大を防ぐため、小学校等と同じ
要件でクラス閉鎖することができるよう要件を設けること』、『待機
児童対策においては、公立保育所の定員増を含めた入所定員の調整を
すること』、『自然災害発生時における休所（園）措置について基準
を設け、一律に実施すること』を求めるもの

趣旨採択に賛成の理由・意見

出雲市立第二中学校屋外部活動の環境整備に関する請願
出雲市立第二中学校校庭では、野球、サッカーの球技スポーツと陸上
競技が同じ場所で入り交じり練習を行っており非常に危険であるた
め、状況を改善するための環境整備を求めるもの

採択に賛成の理由・意見

採択に反対の理由・意見

議第３０号 審査結果

可決に
賛成多数

議第３１号 審査結果

請願第５号 審査結果

可決に
全員賛成

議第３６号 審査結果

可決に
全員賛成

議第３７号 審査結果

可決に
全員賛成

請願第４号 審査結果

趣旨採択に
全員賛成

インフルエンザ等でのクラス閉鎖について、一律に市で決定することが本当に適当なの
か等々、請願者と市執行部間でもっとよく協議検討する必要がある

採択に
賛成多数

現在の敷地を拡充するという意味の環境整備ではなく、子どもたちが安全に部活動をす
るために、市において、他の公共施設を利用できるように取り組むことを望む。

趣旨採択すべき



子どもの医療費無料化制度の拡充を求める請願
中学校卒業までの医療費無料化制度の創設を求める意見書を国に提出
すること及び市の医療費無料化制度を中学校卒業まで拡充することを
求めるもの

不採択に賛成の理由・意見

不採択に反対の理由・意見

子どもの保育料の負担軽減に関する陳情
第３子以降の保育料の無料化、第２子保育料の半額化及び第１子保育
料の負担軽減を求めるもの

趣旨採択に賛成の理由・意見

子どもの医療費の負担軽減に関する陳情
医療費の無料化について、義務教育過程まで引き上げることを求める
もの

不採択に賛成の理由・意見

不採択に反対の理由・意見

任意予防接種費用（インフルエンザ、おたふくかぜ、ロタウイ
ルス）の公費助成を求める陳情
任意予防接種のうちインフルエンザ、おたふくかぜ、ロタウイルスの
予防接種費用の公費助成を求めるもの

趣旨採択に賛成の理由・意見

趣旨採択に反対の理由・意見

市では、現在の保育料についても、保護者負担の軽減を目的に、国の水準よりも低く設
定し、軽減にも努めている。また、一律の軽減ではなく、世帯の個別の状況に応じた負
担軽減を考えていくべきである

請願第６号 審査結果

不採択に
賛成多数

全国一律の医療費制度を国へ要望していくことは必要であると考えるが、市として中学
校卒業まで医療費無料化制度を拡充することについては、膨大な財源が継続的に必要に
なるため、前回制度改正した後の検証を行った上で考えていくべきである

予算を考えると、中学校卒業まで拡充することは難しいが、１年・２年の拡充は必要で
はないかということから、趣旨採択すべき

陳情第１号 審査結果

趣旨採択に
全員賛成

趣旨採択に
賛成多数

予防接種は極めて重要であり、趣旨は理解できるが、公費助成ということになれば、
全額なのか一部なのか、請願書中にあるインフルエンザ、おたふくかぜ、ロタウイルス
の３種類のみでいいのか、副作用等への責任の所在がどうなるのか、等内容を詰めなけ
ればならない部分が多々ある。また、国の動向も注視して考えていく必要がある。

乳幼児の予防接種に対しては、一部公費助成をするべきであり、採択すべき。

陳情第２号 審査結果

不採択に
賛成多数

市では、現在の保育料についても、保護者負担の軽減を目的に、国の水準よりも低く設
定し、軽減にも努めている。また、一律の軽減ではなく、世帯の個別の状況に応じた負
担軽減を考えていくべきである

予算を考えると、中学校卒業まで拡充することは難しいが、１年・２年の拡充は必要で
はないかということから、趣旨採択すべき

陳情第３号 審査結果


